



Rémi Féraud Maire du 10^e arrondissement

Paris, le 6 mars 2012

Monsieur le Directeur,

Je souhaite attirer votre attention sur le projet de restructuration du bureau de poste de la Gare du Nord, dans le 10° arrondissement.

Selon les informations portées à ma connaissance par la CGT, ce projet viserait à rattacher le bureau de poste de la Gare du Nord à celui de Magenta. Cette mesure aurait pour conséquence première de limiter les opérations financières aux seuls automates présents dans les locaux de la poste Gare du Nord. Or de nombreux usagers de La Poste, à commencer par les habitants du quartier, effectuent quotidiennement des opérations financières au guichet.

Par ailleurs, si vous me confirmez que ce projet est effectivement à l'étude, je pense que le report des clients sur les bureaux voisins déjà très fréquentés, en l'occurrence Magenta et Louis Blanc, allongerait immanquablement le temps d'attente aux guichets de ces bureaux.

Pour les raisons que je viens d'évoquer, je souhaiterais que vous réétudiez la mise en place de ce projet qui porte préjudice au service public postal dans le 10^e arrondissement.

Restant à votre disposition, je vous prie de croire, Monsieur le Directeur, en l'expression de ma meilleure considération.

Bien condendement

Rémi FERAUD

Monsieur François PAIN
Directeur de l'Enseigne La Poste Paris Nord

2 avenue de la Gare 78071 Saint Quentin en Yvelines cedex